

Tania Bruguera renuncia a la UNEAC y devuelve la Distinción por la Cultura Nacional

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 06 de Enero de 2015 19:01 - Actualizado Miércoles, 07 de Enero de 2015 21:15

Tania Bruguera renunció este lunes a la UNEAC y devolvió la Distinción por la Cultura Nacional, que le fuera entregada en 2002, informó la propia artista.



"Entregué hoy una carta a Fernando Rojas, el viceministro de Cultura que atiende los problemas ideológicos. Pedí hablar con él, pero no me dieron acceso", dijo Bruguera en declaraciones a DIARIO DE CUBA.

La artista plástica fue detenida tres veces por la Seguridad del Estado la semana pasada, para impedir la celebración de una *performance* en la Plaza de la Revolución.

Tania Bruguera renuncia a la UNEAC y devuelve la Distinción por la Cultura Nacional

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 06 de Enero de 2015 19:01 - Actualizado Miércoles, 07 de Enero de 2015 21:15

"Hoy devuelvo la Distinción al Ministerio de Cultura, la pongo en manos del Viceministro con quien antes he tenido discusiones ideológicas y acerca de la censura. Hoy también renuncio a mi membresía de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC)", dice la carta entregada por Bruguera.

Añade que no quiere "ser parte" de instituciones que "en vez de abrir un diálogo y un espacio para el análisis estético, criminalizan, juzgan, reducen la respuesta hacia una obra en la generación del miedo hacia la obra y que además se desentiende".

"Qué triste un gobierno que vea como una amenaza de Estado que se le dé un minuto a decir lo que piensan sin que ellos lo controlen, al cubano de a pie! ¡Qué triste un gobierno que meta preso al público de una obra de arte!", afirma.

Tania Bruguera asegura que no está renunciando a su "pasado", sino que apuesta "por nuestro futuro, porque Cuba no puede abrirse al mundo sin abrirse a los cubanos".

Tania Bruguera renuncia a la UNEAC y devuelve la Distinción por la Cultura Nacional

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 06 de Enero de 2015 19:01 - Actualizado Miércoles, 07 de Enero de 2015 21:15

Decenas de activistas y periodistas fueron detenidos la semana pasada por intentar asistir a la *performance*

#YoTambiénExijo. La mayoría pasó el fin de año en calabozos.

DIARIO DE CUBA